

Ressort: Politik

Innenminister gegen Wiedereinführung der Wehrpflicht

Berlin, 01.09.2018, 02:00 Uhr

GDN - CSU-Chef Horst Seehofer hält an der Aussetzung des Grundwehrdienstes fest. "Ich will ihn nicht wieder einführen", sagte er den Zeitungen der Funke-Mediengruppe (Samstagsausgaben).

Den Anstoß der CDU für ein soziales Dienstjahr halte er aber für "diskussionswürdig". Er selbst sei nicht festgelegt, aber sehr dafür, über ein soziales Dienstjahr vernünftig und ergebnisoffen zu diskutieren. "Zum sozialen Dienstjahr sagen die einen, `endlich ein konservatives Thema`, die anderen halten uns vor, `Ihr seid ja ganz verrückt`, so Seehofer.

Bericht online:

<https://www.germandailynews.com/bericht-111214/innenminister-gegen-wiedereinfuehrung-der-wehrpflicht.html>

Redaktion und Verantwortlichkeit:

V.i.S.d.P. und gem. § 6 MDStV:

Haftungsausschluss:

Der Herausgeber übernimmt keine Haftung für die Richtigkeit oder Vollständigkeit der veröffentlichten Meldung, sondern stellt lediglich den Speicherplatz für die Bereitstellung und den Zugriff auf Inhalte Dritter zur Verfügung. Für den Inhalt der Meldung ist der allein jeweilige Autor verantwortlich.

Editorial program service of General News Agency:

United Press Association, Inc.
3651 Lindell Road, Suite D168
Las Vegas, NV 89103, USA
(702) 943.0321 Local
(702) 943.0233 Facsimile
info@unitedpressassociation.org
info@gna24.com
www.gna24.com